



Inv. GL0009

Lustre à décor de verres bleus

Lustre à trois bras de lumière orné de verres bleus à décor de dragons.

Bronze doré et verres bleus
Fin du XIX^e, début du XX^e siècle
H : 140 cm ; D : 80 cm

Chandelier decorated with blue glasses

Chandelier with three arms of light decorated with blue glasses decorated with dragons.

Gilded bronze and blue glasses
Late 19th century, beginning of the 20th century
H : 55 1/8 in; D : 31 1/2 in

Galerie Lumières

2, rue de Miromesnil - 75008 Paris

+33.(0)1.81.70.92.80

info@galerielumieres.com – www.galerielumieres.com



Ce lustre à gaz, par la suite électrifié, ne possède aucun décor historié. Sa structure essentiellement géométrique lui confère une rigueur masculine. Son origine est difficile à déterminer : au tournant du siècle, ces structures strictes se développent aussi bien en Angleterre, en Espagne, (où il a été trouvé) qu'aux Etats-Unis encore marqués par la rigueur puritaine. L'esprit de ce lustre oscille entre les quakers et le goût saloon. L'architecture de ce lustre en bronze est simplement égayée par les globes en verre doublé bleu pâle gravés de dragons chinoisant. On peut le dater de la fin du XIX^e siècle ou du tout début du XX^e.

This chandelier fitted for gas, subsequently electrified, has a sober decor. Its essentially geometric structure gives it a masculine rigor. Its origin is difficult to determine: at the turn of the century, these strict structures develop both in England and in Spain (where it was found) and in the United States still influenced by the puritanical rigor. The spirit of this chandelier is between the Quakers and the saloon taste. The architecture of this bronze chandelier is simply brightened by pale blue glass globes engraved with Chinese style dragons. We can date this chandelier from the end of the 19th century or early 20th century.

Régis Mathieu

Galerie Lumières

2, rue de Miromesnil - 75008 Paris

+33.(0)1.81.70.92.80

info@galerielumieres.com – www.galerielumieres.com